
CDU zum Haushalt Hospital

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, liebe Kollegen 

Zu allererst darf ich im Namen der CDU Fraktion allen Mitarbeitern für Ihr Engagement und Ihren 
unermüdlichen Einsatz für die Stiftung ganz herzlich danken und betonen, dass hier eine sehr gute 
Arbeit geleistet wird. Im Besonderen Herrn Gruber für seine Vorstellung des Haushalts hier im 
Gremium.  Die Stiftung ist ein „kleiner“ großer Schatz unserer Stadt und das schon seit 
Jahrhunderten.

Wir haben den sehr gut aufgestellten Haushalt genau gelesen und freuen uns, dass die Stiftung auch 
im kommenden Haushaltsjahr wieder einen ganz entscheidenden Beitrag zu unserer Stadtgesellschaft 
leistet. 

Wir haben  bewusst auf Anträge verzichtet, aber nach dem Besuch im Hospiz vor Ort einige 
Anregungen mündlich eingebracht. Hier hat die Bauverwaltung zugesagt, die angesprochene 
Gestaltung der Außenanlagen in Absprache mit den sehr engagierten Mitarbeitern vor Ort 
umzusetzen, hier im Besondern die Gestaltung der Hofoberfläche, der nicht befahrbaren Pflaster am 
Eingangsbereich, die Einbeziehung eines Teils des Gartens gegenüber, hier vor allem der große Baum, 
die Versperrung des Tors und der damit verbundenen „Umleitung“ der Fußgänger um das Gelände 
herum, die Ausschilderung an Kreuzungen und Straßen  und die Asphaltierung des Parkplatzes mit 
entsprechender Beleuchtung.

 Im Haushallt stehen hierfür Mittel von insgesamt 235.000 Euro bereit und Herr Göttler hat zugesagt, 
dass diese Mittel dafür ausreichend sind.  Vielen Dank für diese Zusage und darauf vertrauen wir.

Die CDU Fraktion stimmt dem aufgestellten Haushalt sehr gerne zu.
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